

## Département du Tarn. Croisade des Albigeois.

**Numéro d'inventaire :** 2013.01465

**Type de document :** couverture de cahier

**Éditeur :** Vagné (Marcel) Imprimeur-Éditeur (Pont-à-Mousson)

**Imprimeur :** Vagné (Marcel)

**Période de création :** 4e quart 19e siècle

**Date de création :** 1890 (vers)

**Collection :** Les départements français []

**Description :** Feuille de papier épais vert. Recto : une grande chromolithographie légendée et 4 petites gravures couleurs dans les coins. Verso un texte imprimé sur deux colonnes avec une carte in-texte.

**Mesures :** hauteur : 210 mm ; largeur : 155 mm

**Notes :** Recto: "Série instructive recommandée pour les écoles". Gravure centrale légendée: "Croisade des Albigeois" (des croisés dirigés par un prêtre, massacrent les habitants d'une ville - 1229); aux 4 coins vues de villes du département: "Albi" et "Forèze"; "Lavaur" et "Castres ". Verso: texte didactique anonyme sur le département (population, climat, agriculture, histoire, etc.) et carte départementale en couleurs.

**Mots-clés :** Protège-cahiers, couvertures de cahiers

Histoire et mythologie

**Filière :** École primaire élémentaire

**Niveau :** Élémentaire

**Nom du département :** Tarn

**Autres descriptions :** Langue : Français

Nombre de pages : 2

ill. en coul.

**Lieux :** Tarn

SÉRIE INSTRUCTIVE RECOMMANDÉE POUR LES ÉCOLES

Cahier d'

Appartenant à Paul Petitfrère, élève à l'école

DÉPARTEMENT



DU TARN



CROISADE DES ALBIGOIS



Depuis plus d'un siècle, des doctrines malsonnantes inquiétaient l'église catholique. Les hérétiques se multipliaient dans le midi. Leur nom d'Albigeois vient de ce que les Croisés attaquèrent Albi avant de réduire les autres villes. La croisade, commencée en 1163, ne fut terminée qu'en 1229, par l'abdication de Raymond VII et l'inquisition poursuivit les hérétiques pendant plus d'un siècle



LAVAUR

CASTRES